

AMTSBLATT

der Verbandsgemeinde Landstuhl



Nr. 38 Jahrgang 2010

Donnerstag, 23. September 2010

Tausendfüßler beim ersten Schulelterntag in der Reha-Westpfalz

Eine Tanzveranstaltung stand im Mittelpunkt des ersten Schulelterntages in der Schule mit dem Förderschwerpunkt motorische Entwicklung der Reha-Westpfalz Landstuhl, den Schulleiter Gerhard Weiß mit der Begrüßung von zahlreichen Eltern und dem Dank an der Elternhilfe für die Bereitstellung der Mitte für das Tanzprojekt an sechs Tagen, eröffnete.

Schulelternsprecher Boris Bohr lobte die Begeisterung der Eltern, diesen Tag zur verbesserten Kommunikation untereinander zu unterstützen. Die Idee der neuen Veranstaltung sei auch die aktive Teilhabe der Eltern an einem der vielen Vorhaben der Schule innerhalb eines Jahres, so Bohr.

Tanzlehrer Michael Zirkler vom Mannheimer Tanzclub für behinderte und nichtbehinderte Menschen „Tausendfüßler“ sorgte von der ersten Sekunde an für Stimmung und verstand es, Eltern, Kinder, Lehrer und Fachkräfte zum gemeinsamen Tanzen zu animieren.

Mit präzise einstudierten Kommandos wie „Winken“, „Wolle wickeln“, „Steine klopfen“, „Hände kreisen“ oder „Hüftschwung mit ausgestrecktem Arm und Zeigefinger“, unter anderem zur Musik des US-amerikanischen Tanzfirms Saturday Night Fever, hielt der Animator Läufer und Rollstuhlfahrer in ständiger Bewegung und erzielte begeisterten Beifall.

Bei Gulaschsuppe, Kaffee und Kuchen kamen die Eltern anschlie-



ßend miteinander ins Gespräch und begrüßten den neuen Programmtag mit ihren Kindern als gute Einrichtung im Rahmen der Elternarbeit in der Schule mit dem Förderschwerpunkt motorische Entwicklung.
(bar)